

Zünftiges Oktoberfest im Kolpinghaus

-sre- Drensteinfurt. Bayrisches Flair strömte am Montagabend durch das Drensteinfurter Kolpinghaus. Beim zweiten Oktoberfest der Bürgerschützen St. Johannes durften dabei typische bayrische Spezialitäten wie Oktoberfestbier und Brezel nicht fehlen.

Zunächst eröffnete erster Vorsitzender Heinz Fels das Fest mit einer kurzen Ansprache, in der er König Detlev I. Hänel und seine Königin, Nathalie Reich, begrüßte und allen Gästen einige unbeschwerte Stunden wünschte. Zuvor hatte König Detlef I. bereits das traditionelle Fass angestochen. Und nachdem einige Schwierigkeiten mit dem Zapfhahn überwunden waren, floss das Bier reichlich.

Musikalisch wurde der Abend auch in diesem Jahr von der Kapelle des Bergwerks Ost unter der Leitung von Hans Chmielarz und der Drensteinfurter Rentnerband unter Leitung von Bernhard Diekmann begleitet.

Im Anschluss an die offizielle Eröffnung ließen sich die rund 150 Gäste, die zum Großteil in stilechter Kleidung erschienen waren, das Angebot an typisch bayrische Speisen, das von Schweinshaxen über Schweinsbraten bis zu Leberkäse reichte, gut schmecken.



Ein weiterer Höhepunkt des Abends war die Verlosung, bei der über 40 glückliche Gewinner ermittelt wurden. Die Fahnenoffiziere sponserten dabei eine Ballonfahrt. Die drei Hauptgewinne waren jeweils drei Übernachtungen für vier Personen in Rosshaupten im Allgäu, von denen eine sogar der König selbst gewann. Im weiteren Verlauf wurden die Tische zur Seite gestellt und bis in den späten Abend hinein wurde getanzt, so dass die Stimmung unter den rund 130 Gästen nicht besser

hätte sein können. Wir sind mit dem
Verlauf des Abends zufrieden und sehen
keinen Grund, das Fest im nächsten Jahr
nicht auch wieder zu veranstalten, so erster
Vorsitzender Heinz Fels.